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ABSTRAKSI 

 

Sapphira, Vania Alda. 2024. Analisis Gaya Bahasa dalam Novel Die Nacht so groß wie 

wir Karya Sarah Jäger. Bandung. Skripsi pada Program Studi Pendidikan Bahasa 

Jerman. Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra. Universitas Pendidikan Indonesia. 

Penelitian ini mengkaji penggunaan gaya bahasa yang terdapat dalam novel “Die Nacht so 

groß wie wir“ karya Sarah Jäger. Pada penelitian ini penggunaan gaya bahasa dianalisis 

berdasarkan teori Wilpert. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui gaya bahasa 

beserta fungsinya secara keseluruhan yang terdapat dalam novel tersebut. Penelitian ini 

berfokus pada kata, frasa, kalimat atau paragraf di dalam novel yang mengandung gaya 

bahasa. Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah metode kualitatif analisis 

deskriptif. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat penggunaan gaya bahasa yaitu 

pada kategori Tropen terdapat Metapher, Vergleich (Simile), Metonymie, Synekdoche, dan 

Ironie. Selanjutnya pada kategori Figuren der Rede terdapat Litotes, Personifikation, 

Euphemismus, dan Parallelismus. Pada kategori Gedankenfiguren terdapat Hyperbel, 

Apostrophe, Antithese, Paradoxon, dan Oxymoron. Kemudian pada kategori Klangfiguren 

terdapat Alliteration, Onomatopöie dan Paronomasie. Selanjutnya pada novel ini gaya 

bahasa berperan dalam menunjukkan karakter tokoh, hubungan antartokoh, 

menggambarkan konflik cerita, membantu menciptakan visualisasi yang hidup dan 

memungkinkan pembaca untuk merasakan suasana cerita. Berdasarkan hasil penelitian, 

dapat disimpulkan bahwa terdapat beragam gaya bahasa yang digunakan untuk mendukung 

narasi. Namun tidak semua gaya bahasa digunakan dalam novel ini, tergantung kepada 

kebutuhan dari pengarang. 

Kata kunci: gaya bahasa, fungsi gaya bahasa, novel 
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KURZFASSUNG 

 

Sapphira, Vania Alda. 2024. Analyse der Stilmittel im Roman „Die Nacht so groß wie 

wir“ von Sarah Jäger. Bandung. Abschlussarbeit an der Deutschabteilung. Fakultät für 

Sprache und Literatur. Pädagogische Universität Indonesiens. 

Diese Studie untersucht die Verwendung von Stilmitteln in dem Roman “Die Nacht so groß 

wie wir“ von Sarah Jäger. In dieser Studie wird die Verwendung Stilmitteln auf der 

Grundlage der Theorie von Wilpert analysiert. Das Ziel dieser Studie ist es, die Stilmittel 

und ihre Funktionen als Ganzes im Roman zu identifizieren und zu analysieren. Der Fokus 

liegt auf Wörtern, Phrasen, Sätzen oder Absätzen im Roman, die Stilmittel enthalten. Die 

verwendete Methode ist eine qualitative deskriptive Analyse. Die Ergebnisse zeigen die 

Verwendung von Stilmitteln in folgenden Kateorien, in der Kategorie Tropen gibt es 

Metapher, Vergleich (Simile), Metonymie, Synekdoche und Ironie. Außerdem gibt es in der 

Kategorie Figuren der Rede Litotes, Personifikation, Euphemismus und Parallelismus. In 

der Kategorie Gedankenfiguren gibt es Hyperbel, Apostrophe, Antithese, Paradoxon und 

Oxymoron. In der Kategorie Klanfiguren finden sich Alliteration, Onomatopöie und 

Paronomasie. In diesem Roman tragen Stilmittel dazu bei, Charaktere darzustellen, 

Beziehungen zwischen Charakteren zu veranschaulichen, den Konflikt der Geschichte 

darzustellen, lebendige Visualisierungen zu schaffen und es dem Leser zu ermöglichen, die 

Atmosphäre der Geschichte zu erleben. Aus den Untersuchungsergebnissen lässt sich 

zusammenfassen, dass die Stilmittel in einem Roman eine große Rolle spielt. Allerdings 

werden nicht alle Stilmittel im Roman verwendet, da dies von den spezifischen Bedürfnissen 

des Autors abhängt. 

Schlüsselwörter: Stilmittel, funktion von Stilmitteln, Roman 
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ABSTRACT 

 

Sapphira, Vania Alda. 2024. Stylistic Devices Analysis of the Novel Die Nacht so groß 

wie wir by Sarah Jäger. Bandung. Thesis. Department of German Language Education. 

Faculty of Language and Literature Education. Indonesian University of Education. 

This study examines stylistic devices in the novel Die Nacht so groß wie wir by Sarah Jäger. 

The analysis of stylistic devices in this research is based on Wilpert’s theory. The objective 

of this study is to identify and analyze the overall stylistic devices and their function within 

the novel. The focus of this research is on words, phrases, sentences, or paragraphs in the 

novel that contain stylistic devices. The research method employed is a qualitative 

descriptive analysis. The result of this study indicates the presence of stylistic devices in 

the following categories, in the Tropen category there are Metapher, Vergleich (Simile), 

Metonymie, Synekdoche, and Ironie. Furthermore, in the Figuren der Rede category, there 

are Litotes, Personification, Euphemismus, and Parallelismus. In the Gedankenfiguren 

category, there are Hyperbel, Apostrophe, Antithese, Paradoxon and Oxymoron. Then in 

the Klangfiguren category, there are Alliteration, Onomatopöie and Paronomasie. In this 

novel, stylistic devices play a role in characterizing the characters, illustrating the 

relationships between characters, depicting the story’s conflicts, creating vivid imagery, 

and allowing readers to experience the atmosphere of the story. Based on the research 

findings, it can be concluded that a variety of stylistic devices are used to support the 

narrative. However, not all stylistic devices are employed in the novel, as it depends on the 

author’s specific needs. 

Keywords: Stylistic devices, function of stylistic devices, novel 
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